Protokoll: Der OV beantwortet die Fragen der letzten Ortsbeiratssitzung vom 26.05.2020.

OV Mike Karen berichtet, über eine Ortsbegehung mit Herrn Stefan Mannheim vom Tiefbauamt.

Die Schilder am "Boomer Bach Weg" wurden mit Hülsen versehen, sodass sie für Feierlichkeiten (z.B. Kirmes) kurzfristig entfernt werden können.

Das Schild für die Fahrradfahrer in der "Malterstraße" wird umgesetzt.

Das 70 Km/h Schild in der Ortsausfahrt "Malterstraße" steht an der richtigen Stelle.

Vom gemeinsamen Antrag zur Einrichtung einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 Km/h "In der Flötz", sowie vom gemeinsamen Antrag zum Ausbau von Fuß- und Radwegeverbindungen an der sog. Nordtangente hat er noch nichts gehört. Allerdings ist im Moment auch Ferienzeit erwähnt OV Mike Karen.

Die Haltestelle "St.-Maternus-Straße" wird in der nächsten Ortsbeiratssitzung erörtert.

Der OV Mike Karen Schließt die Sitzung um 19:30 Uhr.